

Niederschrift Sitzung JISS am 4. Juli 2013

Einwände der CDU-Fraktion

Wir bitten folgende Ergänzungen dem o.g. Protokoll beizufügen:

Allgemeine Geschäftsordnungsangelegenheiten:

S. 4: „Frau Miethke bemängelt, dass in letzter Zeit häufig kurzfristig Anträge der FDP für Fachausschüsse gestellt werden.“

2. Antrag des Vereins für offene Jugend- und Jugendsozialarbeit Eitorf e.V. vom 15.05.13 und weitere Anträge 2.1; 2.2; 2.3; 2.4

Die Diskussion wird insgesamt nicht wiedergegeben. Im Wesentlichen werden die Argumente der FDP dargestellt.

S. 4: „Vorsitzende Hannah Deitenbach kurz begründet. Sie regt an, die Finanzierung über die Regionale-Mittel abzuwickeln.“

S. 4, vorletzter Abschn.: „Einmal geht es in dem vorliegenden Antrag vom Förderverein und der FDP...“ muss, da es keinen gemeinsamen Antrag von FDP und Förderverein gibt, umformuliert werden: „Einmal geht es in dem vorliegenden Antrag vom Förderverein um ein Angebot an die Sprayerszene wie auch um Vermeidung von Vandalismus, aber mit jugendgerechten Präventivmaßnahmen statt ordnungsbehördlichen Maßnahmen, im Antrag der FDP um die Vermeidung von Vandalismus. Es gab weder einen gemeinsamen Antrag von FDP und Förderverein noch verfolgten die beiden Anträge die gleiche Zielrichtung.“

S. 4, letzter Abschn.: In den Formulierungen muss zum Ausdruck kommen, dass es sich hier um die Meinung der FDP und keine Tatsachenbehauptungen handelt. Neue Formulierung: „Eine Graffiti-Wand in der Umgebung der Skater-Bowl sei aus Sicht der FDP-Fraktion schon deshalb ausgeschlossen, weil das Gelände bei gutem Wetter so stark frequentiert würde, dass die gemeinsame Nutzung von den unterschiedlichen Sportlern jetzt schon hohe Kompromissbereitschaft abverlange. Weitere Szenen anzulocken, sei daher unproduktiv. Auch städtebaulich passte eine Graffiti-Wand nicht in das Sanierungsgebiet der Regionale 2010.“

S. 5, 3. Abschn.: In der sich daran anschließenden Diskussion vorgegeben wird. Der Künstler Ray Wilkins betont, dass er daher auch KEINE Auftragsarbeit – wie im Antrag der FDP gefordert – annimmt.“

Maria Miethke, 30.01.2014